
Los abogados reclaman aumentar el presupuesto del turno de oficio

EP MÁLAGA

El decano del Colegio de Abogados de Málaga, Salvador González, reclama una “actualización urgente” de los importes que recibe un abogado en el turno de oficio, que “llevan igual durante 12 años”, considerando que “políticamente hay que dar el paso de aumentar los presupuestos destinados a la Justicia Jurídica Gratuita porque si no estaremos dando una importancia que no es la que le corresponde a un servicio que garantiza un derecho fundamental”.

“Cualquier ciudadano puede entender que si un abogado de oficio está cobrando lo mismo que hace 12 años, está cobrando menos”, manifestó González, que apuntó en declaraciones a Europa Press que “por el trabajo de los compañeros y todas las infraestructuras que se ponen a disposición de los ciudadanos se están pagando unas cantidades que son absolutamente ridículas”. Ha recordado que esta petición se hace desde el colegio al Gobierno andaluz, competente en esta materia, como también, ha dicho, “estamos reclamando a la Junta que no haya actividades que se desarrollen dentro de la asistencia jurídica gratuita que se queden sin pagar, que se pague todo lo que se hace”, explicando que “hay actuaciones que no se están abonando”.